2023年12月末閉場予定

## 成田空港C滑走路建設のため 34年の歴史に幕

平成元年に完成すると、女子ツアーの舞台になるなど、面白みのあるコース形状と 徹底したコース管理で人気を集めたコースも、惜しまれながら今年で閉場してしまう



のアメリカンスタイルながら、

部銀次郎など、多くのゴルファ 説的なアマチュアゴルファー、 徹底したコース管理も相まって伝 ンクスの趣を加味したコースは、

から絶大な支持を集めた。

Cが開場したのが1989年のこ

ケル・ポーレットの設計で富里G

いったが、その南側の土地にマイ

空港は計画通りに拡張されて

と。戦略性に富んだリスク&リワ

(危険と報酬)、ワングリ



富里GCの経営会社は国と用地買

に制定された基本計画では用地外

う。閉鎖が決定してから、名残を 決定したことは、想像に難くない 係者はもとより、愛着のあったメ 年末で閉鎖することになった。 交渉した結果、預託金全額返還の 嘆願書を提出するなど、 後、内閣総理大臣や関係閣僚宛に きがあり、一時交渉が決裂。その 本来であれば長くコースを残して ンバーたちは断腸の思いで閉鎖を らぬ思い入れのあった同GCの関 で大半の賛同が得られた結果、今 売却を決定。昨年8月の会員総会 めどが立ったことから、ゴルフ場 レーも可能。営業最終日まで、 絶たないというが、ビジターのプ **菆優先させての決断だったのだろ** 恉しむメンバーからの予約が後を ガスタ並みの速さと定評のある くはずだったが、国民の利益を ゴルフ場建設に当たり、並々な ーンコンディションなどメン 預託金返還 年に正式に基本計画が53年ぶりに 走路の検討が開始されたのだ。 定よりも増えたことを受け、C滑 015年9月。 国際線需要の拡大 で成田空港の利用者数が当初の予 しかし風向きが変わったのが2 現在でも営業を続けている。その の代替として鶴舞CCを造成し た。三里塚CCは用地決定後、そ 定地にかかっていたため姿を消し パブリックと三里塚CCが空港予 ら着工された成田空港。 962年に新空港建設が閣

18H • 6857Y • P72 マイケル・ポーレット 開場/1989年

7番・175Y・パー3